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 新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、1 月 14 日

から 31 日までの間公民館を休館することとなり、大変

ご不便をおかけいたしました。また、2 月 1 日から 20

日までの間も条件付きで開館することとなり、色々とご

迷惑をおかけしております。ご理解とご協力をお願いい

たします。 

この間に公民館内の整備を行いましたので皆さんに

お伝えしたいと思います。まず、入り口にサーマルカメラ

（検温機）を設置いたしました。入館される際にまずこ

こで検温・消毒をしてから入館していただきますようお

願いいたします。それと、リモート用のパソコンおよびプ

ロジェクターの整備をしております。これらの機器を活

用しながらこれからの公民館活動を展開していきたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。 
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 2 月 9 日(水)に町内の今年度１８歳にな

る方を対象としたはばたき講座を開催しまし

た。新型コロナ対策として事前収録した映像

を見ていただく形になりましたが、保健課か

ら一人暮らしで気を付けたい栄養と心の健

康についての話と島根県消費者センターか

ら自立のための消費者講座のお話をそれぞ

れしていただきました。これから新しい生活を

される皆さんにとって少しでも役に立つ知識

をお届けできたのではないかと思います。 

～はばたき講座を開催しました～ 

毎月 19 日は食育の日です 
「食育の日」は平成 17 年の

食育推進基本計画の策定に伴

い、食育を国民運動として推進

するために定められました。食

育の日は「食（しょく）」が「しょ

→初→1、く→9」に繋がること

や、「育（いく）」の読みが「19」

になることから、毎月 19 日を

「食育の日」としています。 

食育の日には、 

・「孤食」をしない。 

・家族や友達とそろって楽しく食卓を囲もう。 

・家族で一緒に食事を作ってみよう。 

・きちんと朝ごはんをとろう。 

・感謝の気持ちを込めて、「いただきます」と
「ごちそうさま」を言おう。 

など、自分や家族の「食」について考える 1 日
にしましょう。 

社会教育フォーラム in おおなん 
社会教育フォーラム in おおなんを左

記の日程で開催いたします。参加希望

の方は公民館までお申し込みくださ

い。なお、開催場所が今後の感染症の

拡大状況により決定いたしますので、

ご理解いただきますようお願いいたしま

す。多くの皆さんのご参加をお待ちして

おります。 

日時：３月１２日(土)13：00～17：15 

場所：元気館または布施公民館(リモート) 
※今後の感染拡大状況により決定します。 

テーマ：「公民館をどう実践してゆくのか」 

内容：全国優良公民館表彰式 

     事例発表(町内 4 団体) 

     対談 牧野篤氏(東京大学大学院教授) 

          小田切徳美氏(明治大学教授) 

          土居達也(邑南町教育長) 



銭宝自治会 会員の皆様 

 

 

Ｒ４．２．１７    銭宝自治会長 松島尚志 

 今年は，「昨年に比べて雪が少なく，春を思わせる陽光が降り注ぐ日もあり，春の訪れが早い

のではないかと思っていると，雪が降る日が続く」という寒暖の差が大きい天候が続く２月の

ように思います。こうして三寒四温を繰り返しながら春が訪れるのでしょう。こうした季節の

変わり目には，体の変調を感じやすくなりますよね。コロナ禍でもあり，病院へ行くことも憚

れる昨今ですので，体調管理には十分気をつけましょう。 

 

 

先月号でお知らせしました「町行政への要

望事項」を１月 18 日（火）に自治会役員４

名で瑞穂支所において支所長に要望書を提出

しました。また，25 日（火）には，川本の

県央県土整備事務所を訪れ，角谷川の堆積土

の処理に関する要望書を提出しました。 

すでに，町の担当課から問い合わせ等が行

われているように聞いていますが，早期に要

望事項が改善されるように願うばかりです。 

要望活動を行って「百聞は一見に如かず」

（写真がものを言う）ということを感じま

す。行政も道路や河川等の日常点検を行って

おられますが，お困り事は，写真を撮ってお

いたり継続的に記録を取っておいていただい

たりして，集落長等にご相談ください。 

今後も，自治会内を中心として，周辺住民

の安心安全と快適な生活環境の実現に向け

て，自治会単独で，周辺自治会との連合体

で，要請活動を行っていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

自治会・公民館の部会構成や部会員の構

成・人数について修正することの検討を始め

ています。自治会役員及び公民館長・事務局

で原案を作成するために，現在の部会長に意

見聴取をしています。 

 今後は，地区別戦略実行委員会等地域で活

動している団体と連携・協議し，活動内容の

再編成を行うことで，自治会内の現在の人口

構成，それぞれの活動内容等を勘案して，自

治会活動・公民館活動の最適な形を模索して

いきたいと思います。 

 これまでの形は，諸先輩が，英知を集めて

創り出されたものだと承知しております。そ

の思いを受け継ぎながらも，現状に合う活動

形態を創っていきたいと思います。 

「だれもが『できることを，できる時に，で

きるように』活動しながら，その活動に幸せ

感をもてる」そんな組織構成や活動内容をつ

くることができればと思います。 

 

三寒四温を繰り返しながら… 

町行政への要望事項の町長への提出 自治会・公民館の部会構成・部員の検討 

私たちの自治会活動が，紆余曲折（三寒四温）を

経ながらも，前進していきたいと思います。 

今後ともご意見・ご協力をお願いします。 
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ルールル、ルルル、ルールル、ルルル、ルールールールールールルー♪

皆さん、こんにちは。事務員の三上です。

さて、今回のテーマは「ヘカがTVに！」です。7年前頃に皆さんから【昔、鯨の肉が

入った“ヘカ”がとっても美味しかった】と聞いて、興味が沸いたことを覚えていました。

すると、先月末から4回シリーズで邑南町が紹介されている 冠ルーヤという番組で、

郷土料理・ヘカ焼きを作られていました。お肉は石見ポークでしたが、醬油ベースの

すき焼き風と絶賛でした。今度は食べてみたくなった私に、昔と同様にはできないとは

思いますが誰か思い出のレシピを教えてください。お待ちしています。

他にも珍しい郷土料理があれば作ってみたいのでよろしくお願いします。

《主事のひとこと》
昨年東京五輪があっ

たばっかりなのにもう

冬の北京五輪が開催

されていますね。僕は

どちらかというとカー

リングやスケートなど

あまりやったことのな

いスポーツが多いか

らか冬の五輪の方が

好きです。早く銭宝冬

季オリンピックも開催

したいところですね。


